

Rencontre de peinture au moulin d'Eschviller septembre 2013 La pluie a accueilli les courageux artistes de l'ADAL, de Zweibrücken et de St Ingbert. Un préau avait été mis à leur disposition mais plusieurs d'entre eux ont choisi de travailler à l'extérieur. A midi tout le monde s'est retrouvé dans une salle échanger victuailles et impressions.

Visites du musée du moulin et du centre pédagogique sur la vie des abeilles ont suivi la journée de peinture. Les oeuvres réalisées ont été accrochées dans une salle de réunion et un vernissage en présence de personnalités a achevé cette journée.

```
{yoogallery src=[/images/stories/dernieres_nouvelles/2013-10] width=[130]
height=[130] prefix=[thumb130_] thumb_cache_dir=[thumbs130] thumb=[polaroid]
effect=[fade]}
```

Rappel sur l'Exposition de Creutzwald septembre 2013 Le vernissage de l'exposition ADAL à la Médiathèque de Creutzwald a eu lieu le 10 septembre en présence de M. le maire et de nombreuses personnalités de la ville. C'est la ville qui avait organisé ce vernissage et les tableaux des artistes ont pu être admiré tout au long du mois de septembre. Les oeuvres réalisées au cours du symposium du 10 août ont également été accrochées aux cimaises de la médiathèque.

```
{yoogallery src=[/images/stories/dernieres_nouvelles/2013-09] width=[130]
height=[130] prefix=[thumb130_] thumb_cache_dir=[thumbs130] thumb=[polaroid]
effect=[fade]}
```

Rappel sur l'Exposition de St Ingbert en mai 2013 Le vernissage de l'exposition des oeuvres réalisées en 2012 dans le cadre Montmartre à St Ingbert a eu lieu le 4 mai en présence de personnalités de la ville et de nombreux amis des artistes. Gert Grandmontagne avait mis sa galerie à disposition des artistes. Sculptures et peintures ont été présentées. L'exposition a connu un bon succès tout le mois de mai.

{yoogallery src=[/images/stories/dernieres_nouvelles/2013-08] width=[130]
height=[130] prefix=[thumb130_] thumb_cache_dir=[thumbs130] thumb=[polaroid]
effect=[fade]}

Symposium Place du marché (Square de la Bisten)à Creutzwald 10 août 2013
Un soleil estival a accompagné les 6 artistes qui ont animé toute la journée le square de la Bisten à Creutzwald. Béatrice, Marie-Anne, Pierrette, Charles, Jean-Louis et Ernest ont été accueillis chaleureusement par les représentants de la ville (M. Wosniak maire , Mme Bickar adjointe à la culture, Mme Helwing responsable exposition). M.Reinert correspondant RL était là également. Toute la journée de nombreuses personnes ont admiré la création des oeuvres sur ce site urbain et des conversations intéressantes se sont engagées avec les artistes.

A midi, surprise agréable: le patron du Gill's pasta bar situé à proximité invita les artistes à goûter ses spécialités italiennes à sa terrasse. Des pâtes farcies(cappelliti et stelle) succulentes accompagnées d'un rosé bien frais ont charmé les papilles gustatives des 6 invités. Pour le remercier de cette invitation tout le groupe s'est déplacé devant la terrasse pour continuer le travail dans l'après-midi et Jean-Louis a réalisé une belle aquarelle avec le bar et la terrasse pour l'offrir au patron avec la signature de chaque participant.

A partir de 16h les représentants de la ville sont repassés et après avoir félicité les artistes M. le Maire leur a proposé les cimaises de l'Hôtel de Ville pour exposer les tableaux, ce qui a été accepté de bon coeur par tout le monde.

Les oeuvres seront donc visibles à la mairie à partir du 14 août pour une quinzaine de jour.

Une belle journée qui laisse un souvenir agréable aux 6 participants.

{yoogallery src=[/images/stories/dernieres_nouvelles/2013-07] width=[130]
height=[130] prefix=[thumb130_] thumb_cache_dir=[thumbs130] thumb=[polaroid]
effect=[fade]}

Rencontres de St Ingbert 14 et 15 juin 2013 **Enormément de monde le vendredi après-midi grâce à une animation télé organisée par la SR (Saar Rundfunk), d'autres peintres étaient présents.**

Le samedi de nombreuses personnes déambulaient dans la Kaiserstrasse(zone piétonne) où nous étions installés. Avec les sculpteurs nous étions un peu plus qu'une dizaine d'artistes. A midi a eu lieu une petite réception organisée par M. Henrich Rainer (Heimat und Verkehrsverein) avec l'association des commerçants rehaussée par la présence de l'Oberbürgermeister de St Ingbert.

Cette belle journée se termina vers 16h avec déjà une pensée pour l'année prochaine.

Les oeuvres réalisées seront exposées dans la galerie de Gert Grandmontagne après les vacances.

```
{yoogallery src=[/images/stories/dernieres_nouvelles/2013-06] width=[130] height=[130] prefix=[thumb130_] thumb_cache_dir=[thumbs130] thumb=[polaroid] effect=[fade]}
```

Exposition de Sarreguemines 6 au 12 mai 2013 **Le vernissage de notre expo annuelle a eu lieu le 6 mai au Hall d'Honneur de l'Hôtel de ville de Sarreguemines en présence de M. Cunat Conseiller général et adjoint à la culture ainsi que M jean-Marie Buchheit, 1er adjoint. De nombreux invités et amis de l'ADAL étaient présents et la fréquentation a été bonne tout au long de la semaine. Un hommage particulier a été rendu à Joseph Mégly président honoraire, décédé en septembre 2012. Quelques uns de ses tableaux remarquables ont été exposés. Le dimanche 12 mai un repas très convivial a réuni quelques membres au restaurant des Beaux Arts avant l'assemblée générale qui s'est déroulée dans la salle d'activités de Neunkirch. Un verre de l'amitié offert aux membres a clôturé l'exposition avec une pose photo-souvenir.**

```
{yoogallery src=[/images/stories/dernieres_nouvelles/2013-05] width=[130] height=[130] prefix=[thumb130_] thumb_cache_dir=[thumbs130] thumb=[polaroid] effect=[fade]}
```

Symposium Place du marché à Sarreguemines 13 avril 2013 **Malgré la fraîcheur et un ciel alternant de tristes nuages gris et de pâles rayons d'un soleil malgré tout reconfortant, quelques courageux se sont retrouvés près de la fontaine de la place du marché. Après quelques hésitations quant à l'emplacement à choisir, Marie-Anne, Pierrette, Charles, Gert, Isabelle et Ernest ont installé leurs chevalets tout autour de la**

place suscitant la curiosité et l'admiration des badauds. Chantal et Jean-louis les ont rejoint pour les encourager mais ont dû repartir. Journaliste et photographe du RL sont également venus interviewer les courageux artistes. Esquisses et oeuvres presque abouties ont été créées durant cette journée coupée par une pause casse-croûte sur le pas de porte d'un magasin. La journée s'est conclue par une boisson réconfortante à la terrasse d'un café de la place.

Les oeuvres réalisées au cours de ce 2 symposium seront présentées à l'Hôtel de Ville au cours de notre exposition de mai.

```
{yoogallery src=[/images/stories/dernieres_nouvelles/2013-04] width=[130] height=[130] prefix=[thumb130_] thumb_cache_dir=[thumbs130] thumb=[polaroid] effect=[fade]}
```

Sortie visite expo art contemporain à Karlsruhe 13 participants à cette sortie. Le départ a eu lieu à Rohrbach et un minibus a transporté les participants à Karlsruhe en récupérant Ernest à l'entrée de Niederbronn, petit arrêt café dans la cité des potiers(Soufflenheim) et arrivée à l'expo un peu après midi. Les visiteurs ont parcouru les allées d'une exposition très intéressante, seul ou par petits groupes. Gert Grandmontagne, qui présentait quelques unes de ses oeuvres au stand de la galerie Nütt a convié tout le monde à un verre de l'amitié. Nous lui avons souhaité beaucoup de succès pour cette première participation à un événement de cette importance.

Puis notre visite a continué: une exposition qui permet de nous situer un peu dans notre art. De belles choses étaient visibles, conceptions géométriques ou abstraites, oeuvres figuratives dans différents styles et différentes techniques, oeuvres monumentales ou petits tableaux, maîtres anciens, sculptures et oeuvres imprimées. Chacun et chacune a pu apprécier à sa manière cette exposition.

A 17h le groupe a regagné le bus pour le voyage retour, la tête remplie d'images, avec peut être aussi quelques idées pour des réalisations futures, les pieds un peu fatigués mais vraiment heureux d'avoir passé une belle journée.

```
{yoogallery src=[/images/stories/dernieres_nouvelles/2013-03] width=[130] height=[130] prefix=[thumb130_] thumb_cache_dir=[thumbs130] thumb=[polaroid] effect=[fade]}
```

Atelier nu à Neunkirch 9 février 2013

8 participants à notre séance de nu

avec notre modèle Astrid. De 9h15 à 12h15 les poses se sont succédées et l'ambiance était studieuse. Un peu après midi la pause traditionnelle a réuni tout le monde autour d'un table frugale et un groupe de sculpteurs de St Ingbert (Egon Irmscher, Erich et Maria) est venu nous rejoindre pour discuter un peu de nos prochains projets communs. Les participants se quittèrent dans l'après-midi.

Prochaine rencontre : sortie foire contemporaine de Karlsruhe le 9 mars.

{yoogallery src=[/images/stories/dernieres_nouvelles/2013-02] width=[130] height=[130] prefix=[thumb130_] thumb_cache_dir=[thumbs130] thumb=[polaroid] effect=[fade]}

Séance de calligraphie à Neunkirch 10 novembre

Une quinzaine de personnes ont participé à une séance calligraphie toujours animée par notre spécialiste Vitoriano Garcia.

Au programme du jour

la création du

trait et sa modulation, courbes, ovales et formes complexes amenant à l'écriture au moyen de plumes, crayons, pinceaux, tire-lignes et outils de conception personnelle. Les participants remplirent leurs feuilles consciencieusement (voir photos) en rajoutant leur touche personnelle et toujours avec les conseils et démonstrations du professeur du jour. Comme d'habitude notre déjeuner frugal nous réunit autour d'une grande table conviviale et animée.

{yoogallery src=[/images/stories/dernieres_nouvelles/2012-12] width=[130] height=[130] prefix=[thumb130_] thumb_cache_dir=[thumbs130] thumb=[polaroid] effect=[fade]}

Rencontre de St Ingbert, chez Egon Irmscher sculpteur 20 octobre 2012 Par une température vraiment estivale France Schwieder, Pierrette Jager, Yvette Wendels, Charles Reslinger, Jean-Louis Schwartz, Gert Grand Montagne et Ernest Barth se sont retrouvés chez Egon Irmscher qui nous avait invités dans sa petite cité italienne. Erich et Maria, sculpteurs de St Ingbert étaient également sur place. Après un petit toast d'ouverture tout ce monde se mit au travail. Une journaliste de la presse locale surprit les artistes en pleine action pour faire un reportage. Vers 12h30 tout le monde se réunit pour apprécier un succulent "eintopf" préparé par Denise, amie de Gert et comme presque tout le monde avait ramené une bouteille de vin, les conversations allèrent bon

Écrit par Ernest BARTH

Lundi, 21 Septembre 2015 10:54 -

train. Après le café et un morceau de gâteau le travail reprit jusque vers 16h30. Après avoir remercié chaleureusement nos hôtes et avec une promesse de se revoir l'année prochaine pour un symposium nous avons pris le chemin du retour heureux d'avoir passé une journée plus qu'agréable et d'avoir de nouveaux amis.

L'exposition des oeuvres réalisées ce jour et celles du symposium de juin seront exposées dans la galerie de Gert Grandmontagne au premier trimestre 2013.

{yoogallery src=[/images/stories/dernieres_nouvelles/2012-11] width=[130] height=[130] prefix=[thumb130_] thumb_cache_dir=[thumbs130] thumb=[polaroid] effect=[fade]}

Rencontre de Sarrebruck 11 juillet 2012 Invités par le Malclub-Saar nous étions 5 à avoir fait le déplacement en cette période estivale (Pierrette, Dorothée, Charles, Jean-Louis et Ernest). De nombreux artistes, parmi lesquels un groupe de St Avold ont installé chevalets pour exposer quelques oeuvres et travailler à l'ombre des platanes imposants devant la Ludwigskirche. Le soleil était présent tout au long de la journée mais quelques coups de vent ont renversé à plusieurs reprises des chevalets. Badauds et amateurs d'art ont également déambulé et discuté ou pris contact avec les artistes et même un chansonnier guitariste s'est installé l'après-midi et a renforcé cette ambiance Montmartre.

{yoogallery src=[/images/stories/dernieres_nouvelles/2012-10] width=[130] height=[130] prefix=[thumb130_] thumb_cache_dir=[thumbs130] thumb=[polaroid] effect=[fade]}

Rencontre de St Ingbert 30 juin 2012 Cette journée a été un succès total: temps chaud et ensoleillé, plus d'une dizaine de participants ADAL, des peintres de St Ingbert et des environs, les membres des peintres de plein air, des sculpteurs, une foule de badauds et parmi eux beaucoup de spectateurs intéressés par nos démonstrations. Cette rencontre a été bien organisée par notre ami Gert soutenu par M. Ganster président de l'association des commerçants de St Ingbert. Le déjeuner de midi a été offert et un vin d'honneur clôtura la journée à partir de 16h près de la Engelskirche.

Les oeuvres réalisées seront exposées dans la galerie de Gert Grandmontagne après les vacances.

{yoogallery src=[/images/stories/dernieres_nouvelles/2012-09] width=[130] height=[130] prefix=[thumb130_] thumb_cache_dir=[thumbs130] thumb=[polaroid] effect=[fade]}

Symposium de Hasselfurth samedi 9 juin 2012 Une dizaine de participants se sont installés sur les berges de l'étang de Hasselfurth: Marie-Claire, Marie-Anne, Béatrice,

Écrit par Ernest BARTH

Lundi, 21 Septembre 2015 10:54 -

Jean-Louis, Pierrette, Charles, Gérard, Marie-Rose, Ernest, mais aussi Etienne Gross (photographe) et Marie-Thérèse Weisenbach. Le soleil était également présent mais un vent frais obligea les artistes à sortir pull et veste.

Promeneurs, marcheurs et joggeurs s'arrêtaient souvent pour entamer un brin de causette. A midi, comme d'habitude, repas frugal dans une clairière ensoleillée. Les travaux continuèrent l'après-midi et vers 16h les participants se réunirent dans une salle que le VVF nous a mis gracieusement à disposition pour une exposition des oeuvres réalisées pendant tout le mois de juin. Un vernissage offert par la direction et avec la présence de plusieurs personnalités clôtura cette belle journée.

Grâce à Marie-Claire qui avait pris tous les contacts avec la direction de VVF ainsi qu'avec l'ONF (pour l'accès en voiture sur le site) ce symposium a eu un cachet particulier.

{yoo-gallery src=[/images/stories/dernieres_nouvelles/2012-08] width=[130] height=[130] prefix=[thumb130_] thumb_cache_dir=[thumbs130] thumb=[polaroid] effect=[fade]}

Exposition de Sarreguemines 14 au 20 mai 2012 Le vernissage de notre expo annuelle a eu lieu le 14 mai au Hall d'Honneur de l'Hôtel de ville de Sarreguemines en présence de M. Cunat Conseiller général et adjoint à la culture. De nombreux invités et amis de l'ADAL ont admiré sans réserve les tableaux et sculptures présentés au cours de cette manifestation. Avec 40 exposants qui ont présenté leurs dernières et meilleures créations le succès a été total. Le dimanche 20 mai un repas très convivial a réuni une vingtaine de membres au restaurant des Beaux Arts avant l'assemblée générale qui s'est déroulée dans la salle d'activités de Neunkirch. Un verre de l'amitié offert aux membres a clôturé l'exposition avec une pose photo-souvenir. {y

oo-gallery src=[/images/stories/dernieres_nouvelles/2012-07] width=[130] height=[130] prefix=[thumb130_] thumb_cache_dir=[thumbs130] thumb=[polaroid] effect=[fade]}

Symposium de Sarreguemines samedi 12 mai 2012 Un temps ensoleillé mais relativement frais a encouragé les participants habituels à planter leurs chevalets au bord de la Sarre, en face du port de péniches qui furent le thème principal retrouvé sur les toiles et blocs d'aquarelle. Marie-Anne, Chantal, Jean-Louis, Charles, Pierrette, France, Ernest et également quelques canards (voir

Écrit par Ernest BARTH

Lundi, 21 Septembre 2015 10:54 -

photos) se sont retrouvés à 9h au bord de l'eau dans laquelle se miraient de vieilles péniches aux couleurs presque indéfinissables, mélanges et superpositions d'ocre doré, de rouille, de bleu délavé, de rouge strié de noir, de terre de sienne, etc... et avec comme fond les verts printaniers des saules, bref un régal pour un œil d'artiste. Visite de journaliste et reporter de Mosaik, beaucoup de cyclistes et quelques promeneurs matinaux ont pu jeter un coup d'œil, parfois très furtif, sur nos esquisses.

A midi, comme d'habitude, déjeuner frugal au soleil et à l'abri du vent, c'était plus que convivial avec les échanges habituels d'impressions, d'idées et de nouvelles. L'après-midi les participants continuèrent leurs œuvres et, pour certains démarrèrent d'autres pochades.

Les œuvres réalisées au cours de ce dernier symposium sont présentées à l'Hôtel de Ville au cours de notre exposition de mai.

{yoogallery src=[/images/stories/dernieres_nouvelles/2012-06] width=[130] height=[130] prefix=[thumb130_] thumb_cache_dir=[thumbs130] thumb=[polaroid] effect=[fade]}

Symposium de Sarreguemines 14 avril 2012 Malgré que plusieurs participants habituels avaient eu des empêchements divers, 6 membres se sont retrouvés à ce premier symposium. Ce sont les vestiges de l'ancien château de Sarreguemines qui ont inspiré nos artistes. Pendant que Marie-Anne, Jean-Louis et Ernest ont travaillé sur le site durant cette belle mais fraîche matinée, Chantal, Marie-Claire et France ont travaillé en atelier d'après des photos prises précédemment. Vers midi le 1er groupe rejoignit l'atelier de Neunkirch pour un déjeuner commun en toute convivialité. L'après-midi se poursuivit par des discussions sur les œuvres et projets d'exposition. Puis on se sépara en songeant déjà à la rencontre du 12 mai sur les bords de la Sarre. Les œuvres réalisées au cours de ces 2 symposiums seront présentées à l'Hôtel de Ville au cours de notre exposition de mai.

{yoogallery src=[/images/stories/dernieres_nouvelles/2012-05] width=[130] height=[130] prefix=[thumb130_] thumb_cache_dir=[thumbs130] thumb=[polaroid] effect=[fade]}

Atelier nu à Neunkirch 10 mars 2012 10 participants à notre séance de nu qui s'est

Écrit par Ernest BARTH

Lundi, 21 Septembre 2015 10:54 -

déroulée dans une ambiance sympathique et studieuse, chacun(e) utilisant sa technique préférée. Les poses s'enchaînèrent rapidement et la matinée passa trop vite au gré des participants. A 12h30 le déjeuner frugal termina cette journée. La prochaine rencontre est prévu le 14 avril, symposium à Sarreguemines, place de l'ancien château.

{yoogallery src=[/images/stories/dernieres_nouvelles/2012-03] width=[130] height=[130] prefix=[thumb130_] thumb_cache_dir=[thumbs130] thumb=[polaroid] effect=[fade]}

Gérard Houver Chevalier Arts et Lettres

Le 13 janvier notre président honoraire Gérard Houver, également président de CADRE s'est vu remettre la médaille de Chevalier Arts et Lettres au cours d'une cérémonie organisée par la commune de Lemberg. Les membres de l'ADAL lui adressent leurs plus vives félicitations.

{yoogallery src=[/images/stories/dernieres_nouvelles/2012-01] width=[130] height=[130] prefix=[thumb130_] thumb_cache_dir=[thumbs130] thumb=[polaroid] effect=[fade]}

Symposium 10 décembre 2011 10 personnes ont participé à une séance de peinture chinoise (la dernière de 2012), animée par notre président Ernest Barth, à l'atelier de Neunkirch. Cette séance a été une introduction à la peinture chinoise: préparation de l'encre, tenue du pinceau, gestuelle de la peinture chinoise, exercices de dessin de bambou et orchidée sur papier de chine. Les participants se sont appliqués et ont apprécié les explications du professeur du jour qui, dans le passé avait suivi un stage de peinture chinoise. Cette expérience ne restera pas sans suite et sera reconduite en 2012 par une séance complémentaire. Exceptionnellement le travail s'est terminé à midi mais les participants ont cependant partagé leur frugal déjeuner autour d'une table animée.

{yoogallery src=[/images/stories/dernieres_nouvelles/2011-12] width=[130] height=[130] prefix=[thumb130_] thumb_cache_dir=[thumbs130] thumb=[polaroid] effect=[fade]}

Séance de calligraphie à Neunkirch 8 octobre Une douzaine de personnes ont participé à une séance calligraphie animée par notre spécialiste Vitoriano Garcia. Cette fois ci pas d'exercices d'écriture mais Vito nous expliqua, pendant une partie de la matinée, comment utiliser les pigments, colles, liants, couleurs et autres adjuvants pour créer des fonds, intégrer des textes et images dans les créations. Il captiva l'assemblée par de nombreuses démonstrations pratiques et ses explications techniques ne tarirent pas tout au long de la matinée. Comme d'habitude notre déjeuner frugal nous réunit autour d'une grande table conviviale et animée. L'après-midi chaque participant démarra une oeuvre sur support medium, en essayant d'appliquer les principes décrits le matin et toujours sous la houlette de notre spécialiste. La séance se termina à 16h et les participants se séparèrent, ravis de cette journée fructueuse, des idées plein la tête en remerciant encore une fois l'animateur.

{yoogallery src=[/images/stories/dernieres_nouvelles/2011-10] width=[130] height=[130] prefix=[thumb130_] thumb_cache_dir=[thumbs130] thumb=[polaroid] effect=[fade]}

Symposium septembre 2011 7 personnes se sont retrouvées à Goetzenbruck, place du marché et de là le groupe a rejoint la Pierre des 12 Apôtres, un endroit chargé d'histoire. La forêt et la Pierre inspirèrent les artistes présents. Après dissipation d'une brume matinale le soleil a fait son apparition et animé les lieux par un subtil jeu de lumière dans la futaie environnante. Tout le monde était ravi et l'inspiration était vive. Un apéritif-anniversaire surprise (Marie-Claire) précéda notre frugal mais convivial déjeuner, et après le café le travail repris, Marie-Anne et Pierrette partirent chercher des motifs dans le village. Vers 16h, alors que les travaux sur site se terminaient, un groupe de cavaliers passa et une conversation s'engagea et en conclusion Chantal et Marie-Claire eurent le privilège de monter un cheval un court moment. Tout au long de la journée M.Serge Fritsch artiste photographe de Goetzenbruck pris de nombreuses photos du groupe. Ce dernier symposium a été un succès et les participants se quittèrent a regret.

{yoogallery src=[/images/stories/dernieres_nouvelles/2011-09] width=[130] height=[130] prefix=[thumb130_] thumb_cache_dir=[thumbs130] thumb=[polaroid] effect=[fade]}

Symposium 13 août à Mackviller Encore une belle rencontre dans un charmant village de l'Alsace bossue, sur les vestiges d'un bain thermal romain. Grâce à M. Jean-Pierre, ancien secrétaire de mairie puis maire nous avons eu accès aux bâtiments d'une ancienne colonie de vacances d'enfants ukrainiens gardée par Mlle Gertrude qui nous a fait visiter les lieux et raconté avec moult détails sa création. Elle nous a fait découvrir une merveille: une chapelle remarquable (catholique byzantine) cachée au 1er étage. Après ce prélude et grâce à la

Écrit par Ernest BARTH

Lundi, 21 Septembre 2015 10:54 -

clémence du temps ensoleillé(malgré un ciel couvert en début de matinée) nous avons travaillé jusque vers 16h non sans oublier notre frugal et convivial déjeuner champêtre de midi.

{yoogallery src=[/images/stories/dernieres_nouvelles/2011-08] width=[130] height=[130] prefix=[thumb130_] thumb_cache_dir=[thumbs130] thumb=[polaroid] effect=[fade]}

Symposium juillet 2011 6 personnes ont participé au symposium du 9 juillet au moulin de la Blies à Sarreguemines, dont 2 personnes invitées. La rencontre a été agréable et très conviviale et tous les participants étaient ravis de cette journée malgré que les gouttes de pluie aient abrégé les travaux plus ou moins achevés un peu après 14h. Tout le monde s'est promis de se rencontrer le 13 août, des précisions concernant cette rencontre seront données prochainement.

{yoogallery src=[/images/stories/dernieres_nouvelles/2011-7] width=[130] height=[130] prefix=[thumb130_] thumb_cache_dir=[thumbs130] thumb=[polaroid] effect=[fade]}

Symposium 11 juin 2011 8 personnes se sont retrouvées à Mouterhouse au lieu dit Fourneau Neuf, chez notre président honoraire Joseph Mégly. Les participants se sont installés dans les prés longeant la Zinsel et le murmure du ruisseau a inspiré les oeuvres créées. Vers midi et demi les participants se sont installés confortablement sur la terrasse à l'invitation de Andrée Mégly et le déjeuner frugal a été agrémenté d'un délicieux gâteau offerte par la maîtresse de maison. Après une courte réunion de comité les artistes ont repris leurs pinceaux puis, à regret quittèrent ce paysage bucolique ravis d'avoir passé une belle journée.

{yoogallery src=[/images/stories/dernieres_nouvelles/2011-6] width=[130] height=[130] prefix=[thumb130_] thumb_cache_dir=[thumbs130] thumb=[polaroid] effect=[fade]}
